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幼师舞蹈培训个人学习总结（合集5篇）

篇1：幼师舞蹈培训个人学习总结

         舞蹈，是一种美的教育，通过真、善、美的舞蹈形象浸透人们的心田，感染

着人们的思想品质与情感。今天我有幸参加了县幼儿教师的舞蹈培训，首先感谢领导给我的这次

机会，感谢博奥幼儿园给我们所有教师搭建的平台。

         首先是博奥幼儿园的张倩倩老师给我们讲解了一些舞蹈的理论知识和幼儿舞

蹈的一些创编，以及在创编舞蹈中应该注意的问题。在整个活动中，由博奥幼儿园的三位老师带

领我们一起来学习今天的舞蹈内容。上午主要学习了小、中、大班的律动表演，通过学习我感知

这些是我们平时工作中最能用到的，看到今天我们学习的律动与我们平时在教学中，自己创编的

律动相比较相差很大，今天所学的律动给我的感觉是，不像是在律动表演而是舞蹈表演，动作好

美。

         下午我们主要学习了几个大型的集体舞，也许是平时练习的比较少，有许多

动作总是做不到位，看到其他老师都学得很好，我心很着急，总是是不到感觉，尤其是那个新疆

舞《来吧姑娘》，其中有许多转圈的动作，速度很快，总觉得跟不上，所以等到休息的时候，我

在心里默默的回忆每个舞蹈里面的每个动作，这个时候，我真后悔自己平时没有多锻炼，多学习

。

         通过今天舞蹈技能的训练学习，不仅陶冶了情操，让我们以舞激情，乐在其

中。在这次的培训中，通过博奥的三位老师“以声带情”、“以情带舞”、“舞以尽情”的教学

，使我的舞蹈在原有的基础中有了进一步的提高，其实在学习舞蹈时多琢磨、多练习、多体会是

找到感觉的关键，我在学习中看到老师们优美的动作，听着入耳的乐声，我的心为之陶醉。应该

说，舞蹈作为一种艺术，它为我们提供了丰富的想象空间。

         倾听鸟语虫鸣，我们会沉浸于世界的和谐与美妙;倾听山水神韵我们能悟出自

然地丰厚与灵香;闲看花开花落我们能感受生命的的纯美与淡定。回首舞蹈培训的历程，我真切的

体会到了收获的喜悦与满足。我要将所学到的实用的儿童舞蹈运用到工作当中，用心教孩子，让

孩子真正感受到世界的真、善、美!

篇2：幼师舞蹈培训个人学习总结

         我有幸参加了教育局组织的幼儿教师培训。这次培训是由博奥幼儿园的老师

给我们指导。上午的学习中，曹老师等几位老师给我们讲解了舞蹈的基本动作及注意的要领，指

导我们学习基本动作的组合以及幼儿律动的创编;同时还要求根据各班孩子的年龄特点，分别学习

了适合大中小班的几个律动。下午我们学习了幼儿律动的创编及其步骤。尤其是学习的集体舞《

圆圈舞》，让老师们分组创编动作这一环节，给老师们提供了一次展示的机会，同时也得到了指

导老师的认可。
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         其实舞蹈，是一门综合性的表演艺术，凡观大型的舞蹈作品，只有深入挖掘

舞蹈的主题，表现人物内心的情感与内在矛盾的冲突，才能产生撼动人心灵的艺术效果。而作为

一名幼儿教师，我觉得更应该训练自己对舞蹈的感觉和对音乐的感悟，在这些方面我还有所欠缺

，在今后学习舞蹈的过程中，我会不断努力!栾老师在她柔软的身体，轻盈的舞姿，丰富的表现力

中，我看到了肢体与情感的有机结合，在无限的视觉享受中，感受到了舞蹈的美以及舞者内心对

于舞蹈的热爱、追求与执着。虽然我们只培训了一天，却收获颇丰。

         舞蹈是一门古典艺术，它的高深与博大、唯美与脱俗是无法用语言来简单的

概括的。作为一名幼儿教师，在日常工作中，应注重形体的训练，通过严格要求自己来训练学生

的形体姿态、提高他们的审美情趣，在孩子们幼小的心田里播下舞蹈美的种子。

篇3：幼师舞蹈培训个人学习总结

         炎炎夏日，清风送爽。7月27日，我满怀希望，满心欢喜的参加了县幼儿园教

师舞蹈培训，更有幸在栾老师的指导下和众姐妹一起欢快起舞，内心的欢悦无以言表。舞蹈是美

的，练习是辛苦的，俗话说"台上一分钟，台下十年功"，看似轻松的一段舞蹈要经过不断的反复

练习，只有熟悉了才能准确找到舞蹈的感觉，也才能跳出舞蹈的韵味。毕业整整十年了，今天重

又找回了学生时代的感觉，感谢冯老师，感谢栾老师，感谢参与培训的姐妹们!

         今天的舞蹈培训从我们教师的实际出发，更多的传授了一些教学中能够用到

的、实用的东西，如：藏族、蒙古族、新疆的民族舞。在聆听了栾老师的讲解、看过栾老师的亲

身示范后，我真的是获益匪浅，让我如沐春雨。正所谓"温故而知新"，记得在学校时，各民族的

舞蹈及动作要领我们都学过，但随着时间的推移，自己没有好好温习，单凭记忆，很多东西都已

抛之脑后，就像栾老师说的：民族舞的动作是一点也容不得马虎的，小颤就是小颤，微颤就是微

颤，动作幅度稍微大一点或者小一点就丢了味道，就不是民族舞了。动作时严谨的，练习是辛苦

的。栾老师都要为我们示范多遍，在教师练习时她又会为个别教师进行指导，力求让我们每个人

的动作都能够规范、准确。付出的辛劳可想而知!

         在日常幼儿园的教学中，教师少不了利用肢体语言给孩子们示范、讲解，特

别是一些民族的小律动，如果教师的示范不准确，很可能把孩子们带入误区，而孩子的创编动作

应该是在老师所提供的一些民族舞的基本动作的基础上进行的。在栾老师的指导下，自己才明白

了在很多细节的处理上我做的远远不够，栾老师对每一个动作的认真，做每一个动作的优美、自

然，特别是那种舞蹈的感觉、舞蹈的快乐、舞蹈的气场，深深地打动了我，即使我的动作优美，

当年我深信只要我肯努力、肯学，总会有进步的!

         在教授完民族舞后，栾老师特意给我们精心准备了一个音乐游戏，动作非常

简单，但经过老师的编排，它有了很强的观赏性，几个简单的动作也可以成就一个精彩的节目，

真可谓"用心良苦"。我想栾老师是想通过一个简单的实例，告诉我们一个深刻的道理：舞蹈的编

排与舞蹈本身的情绪是紧紧联系在一起的，活泼的舞蹈表演形式要活泼，即使它动作简单，但只

要用心，通过队形的变换及舞者心情的表露，它能够感染在场的每一个人，带给每个人快乐。
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         短短一天，非常辛苦，但心情是愉悦的，收获是丰盛的。在以后的工作中，

我会时常激励自己，让自己真正做到"学高为师，身正为范"，不断学习，不断进取，让自己做一

个学习型教师，舞动自己的人生!

篇4：幼师舞蹈培训个人学习总结

         我是从去年十二月份开始进行专业的舞蹈培训的。虽然从小就很喜欢唱歌跳

舞，但因为家庭原因，环境原因，所以就耽误了，我也只能把自己最大的爱好，隐藏在心里，虽

然不舍，但也无奈。

         后来长大了，有了属于自己的家庭。在一次机缘巧合中，我又接触到了舞蹈

，内心潜藏的激情重新迸发出来，我投入其中，开始进行一些业余的舞蹈训练。可能是天生就和

舞蹈结缘，我练习的很快，当然我练习的也很认真很刻苦，取得了对我来说是不小的进步。我就

像一个如饥似渴的孩子，尽情的吸允母亲的乳汁。但慢慢的我发现我所处的环境太局限，我所接

触的老师已经无法给予我更大的帮助，所以我毅然决定前往更大的学校，更专业的地方去获取更

多的知识和更大的进步。

         很庆幸，我来到了现在的学校--力绅健身学院。我们的老师都非常好，他们

优秀，专业，认真，和善。他们手把手的指导我们，耐心的帮助我们。在学习的时候，他们是我

们的老师;在私底下，他们是我们的朋友。在参加舞蹈培训的学生当中，我的年纪属于比较大的了

，我也知道这是自己的一个劣势，但我并不灰心，我懂得“笨鸟先飞”的道理。我要比别人付出

更多的努力，更多的时间，更加刻苦的训练，来弥补自己很多不足的地方。我也有训练的很疲惫

很憔悴的时候，这个时候，老师总是安慰我鼓励我，让我产生更大的动力，更坚持的训练下去。

做人就应该勇往直前，不能够半途而废。可以被打败，不能被打倒。

         一开始训练的时候，我总想很快的学习舞蹈，想快速的学习很多舞蹈，有一

种急功近利的感觉。老师也看出了我们的一些这样的心情，会不厌其烦的告诉我们，打好基础的

重要性。开始锻炼体能的时候，我很疲惫，累的想要放弃。后来在学习一些难度大的舞蹈的时候

，我才感觉到体能的重要性，没有良好的体能储备，不可能准确又完整的跳完一支舞蹈。如果我

们以后出去教别人了，一节课没上完，我们自己都累趴下了，我们怎么能去当教练，怎么能去很

好的教别人呢?“高楼万丈平地起”所以说基础很重要，基本功是作为一个舞蹈教练所必备的。我

现在可以体会到老师们的良苦用心了，我们以后学习的路还很长，可以说是活到老，学到老。现

在打好了基础，以后我们才能更好的学习新的技能和知识。

         学习舞蹈也有两三个月了，因为老师们认真负责的教导，我已经取得了一些

进步，当然这一切只是开始，我们需要学习的还有很多很多。最近我们又学习了操课类的舞蹈，

看似很简单的程式化的动作，但真正的融入其中，真正的跳的标准规范，并不是容易的事情。很

多动作要做得到位，做的准确，是很需要琢磨和反复练习的。这个时候又能体现出体能的重要性

了。有了好的体能，就可以反复的去练习，让动作更熟练，熟能生巧，自然而然的就会更标准更

规范。

                               3 / 5



文书吧（www.wenshuba.com）
办公文档免费下载

         我现在还处在专业舞蹈培训的初级阶段，以后需要学习的还很多很多。以后

的路还很漫长，还需要更加的努力和坚持。“路漫漫其修远兮吾将上下而求索”。舞蹈是最美好

的运动，舞者就像精灵一样可以在人间自由穿行。我因为爱好舞蹈而自豪，我因为可以跳舞而幸

福。我愿意一辈子快乐的跳下去。

篇5：幼师舞蹈培训个人学习总结

         我是从去年十二月份开头进行专业的舞蹈培训的。虽然从小就很喜爱唱歌跳

舞，但由于家庭缘由，环境缘由，所以就耽搁了，我也只能把自己最大的爱好，隐蔽在心里，虽

然不舍，但也无奈。

         后来长大了，有了属于自己的家庭。在一次机缘巧合中，我又接触到了舞蹈

，内心潜藏的激情重新迸发出来，我投入其中，开头进行一些业余的舞蹈训练。可能是天生就和

舞蹈结缘，我练习的很快，当然我练习的也很仔细很刻苦，取得了对我来说是不小的进步。我就

像一个如饥似渴的孩子，尽情的吸允母亲的乳汁。但渐渐的我发觉我所处的环境太局限，我所接

触的老师已经无法赐予我更大的关心，所以我毅然打算前往更大的学校，更专业的地方去猎取更

多的学问和更大的进步。

         很庆幸，我来到了现在的学校--力绅健身学院。我们的老师都特别好，他们

优秀，专业，仔细，和善。他们手把手的指导我们，急躁的关心我们。在学习的时候，他们是我

们的老师;在私底下，他们是我们的伴侣。在参与舞蹈培训的同学当中，我的年纪属于比较大的了

，我也知道这是自己的一个劣势，但我并不灰心，我懂得“笨鸟先飞”的道理。我要比别人付出

更多的努力，更多的时间，更加刻苦的训练，来弥补自己许多不足的地方。我也有训练的很疲乏

很憔悴的`时候，这个时候，老师总是劝慰我鼓舞我，让我产生更大的动力，更坚持的训练下去。

做人就应当勇往直前，不能够半途而废。可以被战胜，不能被打倒。

         一开头训练的时候，我总想很快的学习舞蹈，想快速的学习许多舞蹈，有一

种急功近利的感觉。老师也看出了我们的一些这样的心情，会不厌其烦的告知我们，打好基础的

重要性。开头熬炼体能的时候，我很疲乏，累的想要放弃。后来在学习一些难度大的舞蹈的时候

，我才感觉到体能的重要性，没有良好的体能储备，不行能精确又完整的跳完一支舞蹈。假如我

们以后出去教别人了，一节课没上完，我们自己都累趴下了，我们怎么能去当教练，怎么能去很

好的教别人呢?“高楼万丈平地起”所以说基础很重要，基本功是作为一个舞蹈教练所必备的。我

现在可以体会到老师们的良苦专心了，我们以后学习的路还很长，可以说是活到老，学到老。现

在打好了基础，以后我们才能更好的学习新的技能和学问。

         学习舞蹈也有两三个月了，由于老师们仔细负责的教育，我已经取得了一些

进步，当然这一切只是开头，我们需要学习的还有许多许多。最近我们又学习了操课类的舞蹈，

看似很简洁的程式化的动作，但真正的融入其中，真正的跳的标准规范，并不是简单的事情。许

多动作要做得到位，做的精确，是很需要琢磨和反复练习的。这个时候又能体现出体能的重要性

了。有了好的体能，就可以反复的去练习，让动作更娴熟，熟能生巧，自然而然的就会更标准更
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规范。

         我现在还处在专业舞蹈培训的初级阶段，以后需要学习的还许多许多。以后

的路还很漫长，还需要更加的努力和坚持。“路漫漫其修远兮吾将上下而求索”。舞蹈是最美妙

的运动，舞者就像精灵一样可以在人间自由穿行。我由于爱好舞蹈而骄傲，我由于可以跳舞而幸

福。我情愿一辈子欢乐的跳下去。
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